

## Consejo Asesor con ocasión de la crisis de la pandemia

La Fundación Chaminade ha convocado a un grupo de personas, representantes de los cuatro colegios de financiamiento compartido y de diversos estamentos, para asesorar al Consejo Superior en las decisiones que haya que tomar para enfrentar la crisis que provoca la pandemia del coronavirus.

El P. José María Arnaiz, presidente de la Fundación Chaminade, ha invitado a participar a docentes, padres, apoderados y directivos, todos líderes y representantes de sus pares, de reconocido prestigio, compromiso y aprecio por la educación marianista.

## Los integrantes del Consejo Asesor son:

- Alicia Navarrete, rectora del CPSM, que coordinará el Consejo Asesor.
- Cristian Bruna, Pdte. del CGPA del Instituto Miguel León Prado
- Bárbara Cepeda, profesora, dirigente sindical IMLP
- Paola Ortiz, Pdta. CGPA Colegio Parroquial San Miguel
- Jessica Arredondo, profesora, dirigente sindical CSMC
- Patricio Barrientos, Director Enseñanza Media IMLP
- Francisco Silva, Administrador CSMC
- Marco Marchant, Pdte. del CGPA del Colegio Santa María de la Cordillera
- Héctor Parada, profesor y dirigente sindical INLI
- Ricardo Batarce, Pdte. CGPA Instituto Linares
- Hno. Jesús Gómez, Religioso Marianista
- Iván Garcés, Encargado Pastoral FCh
- Paula Zúñiga, apoderada equipo de pastoral INLI
- Cecilia Olmos, profesora, integrante del Consejo Escolar CPSM
- Jorge Figueroa, Director Ejecutivo FCh

El Consejo Asesor comenzó a sesionar el miércoles 5 de agosto y lo hará semanalmente, esperando a fin de mes entregar a la FCh sus propuestas para que sean analizadas por el Consejo Superior, especialmente en la preocupación por hacer

sostenibles nuestros centros educativos en la crisis y de bien analizar el delicado problema de la vuelta a las clases presenciales. Por tal razón, abordará los temas económicos, pedagógicos, pastoral y emocional.

Sin duda que son tiempos difíciles. Estamos llamados a construir esperanza y confianza y mantenernos unidos en la Fe, para enfrentar con creatividad, reflexión acertada y generosidad los desafíos que nos presenta esta crisis. Debemos profundizar los principios de solidaridad y fraternidad en nuestras comunidades educativas recordando que los más afectados son y serán los más vulnerables. Ayudarán mucho a este Consejo asesor los consejos escolares de cada Colegio.

Fundación Chaminade